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Минцифры хочет стимулировать переход на российский софт.

Министр цифрового развития РФ Максут Шадаев выступил с заявлением о возможном
введении сбора для отечественных компаний, продолжающих использовать
зарубежное программное обеспечение. Эта мера призвана «уравнять» иностранный
софт с российским, заявил министр цифрового развития Максут Шадаев, выступая на
TAdviser SummIT.

По словам министра, многие отечественные предприятия научились жить в условиях
санкционных ограничений, продолжая ставить обновления на зарубежные
программные продукты. В связи с этим Минцифры настаивает на двух механизмах.

Во-первых, в ведомстве считают, что нужно создать экономические стимулы для
бизнеса при переходе на отечественные IT-продукты и это должно быть связано с
определенными налоговыми мотивациями. Во-вторых, обсуждается введение
специального сбора для компаний, использующих зарубежное программное
обеспечение.

По словам Шадаева, если бизнесу не выгодно вкладывать в российский софт, при его
внедрении может быть снижена налоговая нагрузка. « Сбор за использование
иностранного ПО, хоть это и не популярная мера, но она уравняет условия внедрения
российского ПО с зарубежным, которое уже используется», — пояснил министр.
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